

SOLOTHURN

Collectors: Velohausliefer- und Recyclingservice wird jährlig



Von links: Frank Haupt (Vorstand), Thomas (Fahrer), Gilbert Ambühl (Vereinspräsident), Roman (Disponent), Urs (Fahrer), Philipp Keel (Geschäftsleiter), Doris Häfliger (Vize-präsidentin/Initiantin), Mischa (Fahrer), Christian Lerch (Vorstand). ZVG

Im Juli 2016 ist Collectors, der Velohausliefer- und Recyclingdienst in der Region Solothurn/Zuchwil, mit 60 Lieferungen im ersten Monat gestartet. Heute liefert Collectors monatlich fast das Zehnfache aus, er ist von vier Fahrern auf neun Fahrer angewachsen und bereits sind über 20 000 km geradelt worden. All dies wäre ohne den unermüdlichen Einsatz der Fahrer, die bei Wind und Wetter unterwegs sind, nicht möglich gewesen. Unverzichtbar sind auch die Freiwilligen, die unentgeltlich Collectors unterstützen.

All die Geschäfte, welche die gemeinsamen Kunden freundlich an der Kasse bedienen, und die Hauslieferungen anbieten, die Kunden, die regelmässig mit Collectors Einkäufe heimliefern und ihr Recyclinggut entsorgen lassen, alle sind wichtige Puzzlesteine zum Erfolg. Ebenso die Sponsoren und Unterstützer, die Collectors den Rückhalt geben und den gut gestarteten Service weiterentwickeln helfen. Happy Birthday.

VON DORIS HÄFLIGER